

参加者の質問に対する回答（保留分）について

◎追浜コミュニティセンター（4月26日実施）

No.	質問の要旨	回 答
1	北図書館で、図書館に配架されている新聞の当日分はコピー不可と言われたが、以前は出来たのに、どうして出来なくなったのか。	<p>図書館においては、著作権法第31条の規定により図書館資料を利用者の求めに応じ、その調査研究の用に供するために、著作物の一部分の複製物を一人につき一部提供することができ、発行後相当期間を経過した定期刊行物（新聞、雑誌等）に掲載された個々の著作権にあつては、その全部の複製を提供することができるとなっています。</p> <p>北図書館では当日分の新聞がすべて複写できないような説明・掲示をしてしまいました。当日発行の新聞は一部分複写できますので、運用の徹底を図るよう伝えました。</p> <p>また、以前は複写ができたというお問い合わせですが、横須賀市立図書館各館の運用の統一が図られていなかったためと思われるので、今後徹底するよう注意しました。</p>

◎浦賀コミュニティセンター（4月26日実施）

No.	質問の要旨	回 答
1	浦賀ドックの跡地問題は魅力ある浦賀にするために大きな問題であり、どうにかならないのか。	<p>浦賀港周辺地区再整備事業の中でミュージアム・パーク及び水辺プロムナードなどの事業の展開を図っているところです。この事業を推進するために市は平成19年度に土地の持ち主である住友重機械工業（株）へ協力依頼を行っていますが、先方からは事業全体を先送りしたい旨の申し入れがありました。また、議会としても浦賀選出の6名の議員が住友重機械工業（株）と平成23年度に懇談をもちまして、地域の声を届けました。</p> <p>引き続き浦賀地域の活性化のために議論してまいります。</p>
2	YRPの各経営体の企業の縮小や撤退が可能性としてでてきているのでは	<p>携帯電話からスマートフォンへの移行などにより、通信関係の事業では実際に縮小し</p>

	<p>ないか。雇用、地域経済への影響をどう考えているのか。市の定住人口も減ってしまうのではないか。</p>	<p>ている部分があります。一方、自動車関連の企業が加わるなど新たな展開や計画もあります。YRPは市外から通勤の方がほとんどという現状ですが、雇用全体が減れば当然地域経済への影響も出てきますので、議会として今後も注視してまいります。</p>
--	---	--

◎西コミュニティセンター（4月26日実施）

No.	質問の要旨	回 答
1	<p>西地域は交通の便があまり良くない。衣笠から10時・11時にはバスがなくなってしまう。東京都でも検討をしている深夜バスを走らせてはどうでしょうか。</p>	<p>現在、横須賀市では、市営バスを運営していません。民間業者が行っています。</p> <p>そのため、事業採算が合わない場合は導入が難しいと思いますが、バスの時間延長を検討してもらうよう様々な場で働きかけてまいります。</p>